

Legisladores no se percataron de la presencia de la Presidenta

CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- Vean lo que pasó el día de ayer durante la Asamblea de Información, es de pena. Antes de subir al templete, la presidenta Sheinbaum recorría la primera fila y resulta que no la vieron.

Estaban los senadores Adán Augusto López y Manuel Velasco, también el diputado **Ricardo Monreal** y la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, quienes se tomaban una foto con Andrés Manuel López Beltrán. No se percataron, dicen, que la mandataria pasaba por detrás de ellos; una vez que la percibieron, se apresuraron para saludar, pero ella se siguió.

Los involucrados no se quedaron callados y ofrecieron disculpas. Ricardo Monreal lo atribuyó al entusiasmo que se desbordaba en el Zócalo.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!20145?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!20145&authkey=!AGO5pOG6PAKAsaM&ithint=video&e=80UzGn>